

## NOTA DE PRENSA

10 octubre del 2008

La señora Congresista **Nancy Obregón Peralta**, expreso su satisfacción, por el éxito de la campaña emprendida por su despacho para repatriar a **Alessandra Cynthia Lorena Paredes Grández**, estudiante Tarapotina, alumna de Medicina Humana, quien esta postrada y en estado de coma en un hospital Boliviano, como consecuencia de un paro cardio respiratorio, que sobrevino a una operación vesicular, y que gracias a la solidaridad y buena voluntad de personas que aman personas, se ha hecho realidad,

La congresista dijo, que dentro de nuestro pesar, por el penoso estado de salud en el que se encuentra nuestra compatriota **Alessandra Paredes Grández** de 18 años de edad, no podemos más que agradecer a todas aquellas personas que han expresado su solidaridad de diferentes formas, para repatriar a una sanmartinense, que lejos de su Región y de su Patria, se encontraba luchando por su vida, resistiéndose a la muerte.

Su familia esta muy afectada por lo ocurrido con Alessandra, señalo Obregón, la primera tarea ha sido cumplido, la paciente llevo al país en vuelo chárter contratado en la ruta Cochabamba – La Paz – Iquique – Ica – Lima, arribando al aeropuerto Jorge Chávez a horas 6pm, siendo internada en el Hospital Arzobispo Loayza, donde esperamos tenga mayores posibilidades de recuperación que las que tenía en Bolivia.

La congresista dijo que, su despacho congresal continuara brindando toda la ayuda que este a su alcance, y que en lo referente a las acciones legales que deberán seguirse contra los que resulten responsables, ya ha solicitado información a cancillería y que no descansara hasta que se haga justicia.

Finalmente llamo a todos los hombres de buena voluntad, a mis hermanos de la Región San Martin, a orar por la salud de Alessandra, para que logre su total recuperación.

Despacho de la Congresista  
Nancy Obregón Peralta.

Con el ruego de su difusión